

Raúl Castro envía carta de felicitación a Viengsay Valdés por nuevo nombramiento



La Habana, 29 ene (RHC) El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, felicitó a la reconocida bailarina [Viengsay Valdés](#) por su nombramiento como directora general del [Ballet Nacional de Cuba](#) -BNC.

El mensaje de felicitación fue entregado por el Viceministro de Cultura, Fernando Rojas, en la sede de esta institución cultural.

Estimada Viengsay:

Recibe mis más sinceras Felicitaciones por tu nombramiento como directora general del Ballet Nacional de Cuba, la prestigiosa compañía que, de la mano de la siempre querida Alicia Alonso, ha sido orgullo de nuestro pueblo.

Esa responsabilidad, que te has ganado por tu talento, esfuerzo, disciplina y prestigio, deberá dar continuidad al legado de la escuela cubana de ballet y a la obra cultural de la Revolución.

Un fuerte abrazo,
Raúl Castro Ruz.

Luego del reconocimiento, Viengsay Valdés explicó que ha sido una sorpresa muy linda contar con el reconocimiento de las máximas autoridades del país.

Sobre todo en lo personal es un elogio grandísimo, porque él me ha visto bailar en varias ocasiones y ha estado al tanto del ballet cubano y de la trayectoria y la importancia que Alicia y el Ballet nuestro significa para la nación.

La bailarina agregó que el ballet constituye un sello de identidad de Cuba, nación a la que representa en todo el mundo. Dijo también que no solo asume la dirección de una compañía de renombre internacional, sino además la continuidad de la inmensa obra que ha acumulado el BNC durante años. (Fuente:

[RRebelde](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/213179-raul-castro-envia-carta-de-felicitation-a-viengsay-valdes-por-nuevo-nombramiento>



Radio Habana Cuba